



**Es ist doch klar  
wie jedes Jahr:**

**Wir sind nicht weg, sondern hier,  
darum gibt's ein Meterwurst-Turnier!**

**Der August liegt brach im Sport der Bogenschützen.  
Darum können wir den Monat nützen.**

**Viel Spaß bei Wurst und Bier  
beim Röthenbacher Wurstturnier.**

**Die Schützen kommen in großer Zahl  
von nah und fern und überall.**

**Ihr Bogner, groß und klein:  
Die Scheibe hat ein Farbenspiel.  
36 Schuss, noch mal das selbe,  
die Pfeile sollten rein - ins Gelbe.**

**Alle, die den Pfeil geschossen  
und in Punkte sich ergossen,  
bekommen diese Zahl in Wurst dann später  
in den genannten Millimeter.**

**Es kann keine Sieger geben.  
Nur Erfolg - in Länge eben.**

**Es wird am Schluss noch rumgesessen  
und die Wurst zum Bier gegessen.  
Die Heimfahrt erfolgt mit großer Freude  
über die verzehrte Beute.**

**Wir hoffen, dass es lustig war.  
Drum machen wir's wie jedes Jahr:  
Fahren nicht fort und bleiben hier  
fürs Röthenbacher Meterwurstturnier.**

**(Karlheinz Lorz)**